

Presidente argentino sostiene diálogo con miembros del Grupo de Puebla

DECLARACIÓN



Buenos Aires, 24 abr (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, dialogó con varios miembros del Grupo de Puebla, alianza que agrupa a destacados líderes progresistas de la región y que tuvo al mandatario entre sus impulsores.

“Nosotros vamos a construir el día después, del dolor saldrá una gran oportunidad para Latinoamérica”, señaló Fernández durante su intervención por videoconferencia a integrantes de esa alianza, entre ellos los dirigentes chilenos Marco Enríquez-Ominami, José Miguel Insulza, Álvaro Elizalde, Guido Girardi, Alejandro Guillier y Camila Vallejos.

Durante su diálogo, el gobernante encomió la labor de ese espacio “para promover el debate, unir las piezas desordenadas y poder transformar el mundo, ya que los sectores pobres pagan las políticas conservadoras”.

En la reunión virtual participaron, además, los exministros del gobierno de Michelle Bachelet, Laura Albornoz, Claudia Pascual, José Antonio Gómez, Natalia Riffo y los dirigentes Camilo Lagos, Jaime Mulet y Catalina Valenzuela.

Creado en julio de 2019 en la ciudad mexicana que le da nombre, el Grupo de Puebla cuenta entre sus miembros con más de 10 expresidentes, excancilleres, personalidades políticas y del mundo académico.

En estos tiempos de pandemia se ha mantenido muy activo y recientemente realizó un foro virtual con la participación de sus integrantes, desplegados en 14 países, donde centraron el debate en el impacto y consecuencias de la pandemia y cómo crear mecanismos de solidaridad y trabajo mancomunado entre las naciones de la región para poder enfrentar la etapa pos-coronavirus.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/220854-presidente-argentino-sostiene-dialogo-con-miembros-del-grupo-de-puebla>



Radio Habana Cuba